



www.frei04-publizistik.de, 4. März 2015

Foto-Essay „Stuttgart reißt ab“

Wilfried Dechau | <http://www.wilfried-dechau.de/>

## Stuttgart reißt ab

In der Ausstellung „Fokus S“ werden im Stuttgarter Rathaus bis zum 12. März 2015 Fotografien von zwölf Stuttgarter Architektur Fotografen gezeigt – darunter Aufnahmen von Wilfried Dechau, der die Abrisswellen in der Landeshauptstadt dokumentiert. In der Ausstellung, die von Kyra Bullert und Christian Holl für die Architekturgalerie am Weißenhof kuratiert worden ist, konnten lediglich zwei Fotografien jedes Fotografen gezeigt werden. In diesem Foto-Essay stellen wir weitere Bilder von den Abrissen vor, die darauf hin deuten, dass hier erhaltenswerte Architektur der Nachkriegsmoderne zerstört wird. Die Stadtmitte verändert sich rasant in eine vergleichsweise homogene Büro- und Konsumzone mit überwiegend banaler Investorenarchitektur. Wilfried Dechau archiviert die Verluste wie einstige Ministerien am Karlsplatz oder das Amerikahaus im Quartier zwischen Friedrich- und Lautenschlagerstraße.











